

## De forma unánime

# Consejo Regional nombra nueva jefa de unidad de Control del GORE

El Consejo Regional de Magallanes aprobó de manera unánime la designación de Daniela Adriana Elgueta Córdova como jefa de la Unidad de Control del Gobierno Regional, tras el desistimiento de Jorge Viveros, quien había sido seleccionado en primera instancia y optó por asumir un cargo similar en Valparaíso.

La votación, realizada en la sesión ordinaria N°19 del CORE, se originó luego de que la comisión revisora confirmara que Elgueta cumplía plenamente los requisitos exigidos. El consejero Andrés López, presidente de Régimen Interior, propuso formalmente su nombramiento, destacando la solidez del proceso de Alta Dirección Pública.

Elgueta obtuvo un 87% de calce en competencias y un 100% en ajuste motivacional y habilidades comunicacionales. Su perfil profesional acredita más de 15 años de experiencia, principalmente en el sector público, con

cargos de alta responsabilidad en control y auditoría. Entre sus funciones más destacadas figuran jefaturas en el Servicio de Salud Coquimbo, la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas y la Seremi de Salud de Valparaíso, donde lideró procesos estratégicos de fiscalización y planificación de auditorías.

Con título de Contador Auditor, tiene un magíster en Gestión con mención en Control y 15 años de experiencia, principalmente en el sector público; es especializada en auditoría interna, control de gestión y asesoría normativa.

De esta manera, Elgueta se proyecta como una figura clave en un cargo estratégico para potenciar la eficiencia y transparencia al interior del Gobierno Regional.

Se espera que la profesional asuma funciones en las próximas semanas, consolidando la continuidad de este cargo clave para la probidad y la gestión de recursos en la región.